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令和 3年 12月安芸市教育委員会定例会議 議事録 

 

開会および閉会 
令和 3年 12月 24日 9時 00開会 9時 35分閉会 

安芸市役所第 1・2会議室 

 

出席委員の氏名 
教育長   藤田 剛志 

教育委員  ○森尾 昭博  門脇 茂利  ○山村 泰秋  小松 直子 

※○印は署名委員 

 

委員を除く出席者 
学校教育課 植野 誠一  教育次長兼学校教育課長 

      秋山 真樹  学校教育課参事兼学校給食センター所長 

井上 久美  指導主事 

      清岡 幹   学校教育係長 

谷 めぐみ  主幹 

生涯学習課 長野 信之  生涯学習課長兼少年育成センター所長 

兼女性の家館長兼図書館長 

      山本 和加子 課長補佐兼生涯学習係長 

      西村 宜子  課長補佐兼人権学習係長兼市民館長 

      中西 宏文  スポーツ振興係長 

門田 由紀  文化財係長 

山﨑 明仁  主査 

教育研究所 吉岡 欣一郎 教育研究所長 

 

議事の経過 
開会 9時 00分 

 

開会挨拶 教育長  

 

（議案について） 

※議案書に沿って説明 

議案第 17号 安芸市立小学校及び中学校の管理運営に関する規則の一部改正につい

て 

 

議案第 18号 安芸市立小学校及び中学校の管理運営に関する規則施行細則の一部改

正について 
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○清岡係長 来年度より、学校間で相互協力できるよう共同学校事務室を設置する。

他市でも実施しており、県内の市では香南市と安芸市のみ実施していない。共同学

校事務室設置に係る、規則及び規則施行細則の一部を改正する。 

 

議案第 19号 安芸市教育委員会行政組織規則の一部改正について 

○山本課長補佐 事務分掌の見直しに伴う規則の改正。 

 

（議案に対する質問及び討論の要旨） 

議案第 17号 安芸市立小学校及び中学校の管理運営に関する規則の一部改正につい

て 

 

○森尾委員  共同学校事務室がしっかり機能していけば、若手を育てるという意

味で非常に良い。小規模校は現状だと校長が事務も担うため、大変なのでうまく機

能していけば良い。 

 

○清岡係長  将来的には共同学校事務室から学校へ業務改善をしていくよう指導

や助言をしていければと考えている。 

 

（承認） 

 

議案第 18号 安芸市立小学校及び中学校の管理運営に関する規則施行細則の一部改

正について 

   

○山村委員  総括主任を共同学校事務室に置くということか 

 

○清岡係長  そのようになると思う。 

 

（承認） 

 

議案第 19号 安芸市教育委員会行政組織規則の一部改正について 

 

※特になし 

 

（承認） 

 

 

（諸般の報告について） 

※諸般の報告（12月）に沿って報告 

○井上指導主事  学校教育課の報告。9日に、高知県学力定着状況調査、安芸市学

力調査が実施された。今年から、高知県学力定着状況調査には、児童生徒質問紙が追
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加された。17日は、市内中学校 3校による、中学校地域学習発表会を行った。 

 

○山本課長補佐  生涯学習係、図書館についての報告。8日、井ノ口小学校 2年生

の図書館見学があった。18日から、年末年始の倍貸出を開始した。 

 

○中西係長  スポーツ振興係の報告。12日、キッズスポーツ体験会、19日、パラ

スポーツフェスタ開催。 

 

○西村課長補佐  人権学習係について。2 日、17 日とインターネットによる人権

侵害をテーマに、人権地区別懇談会を開いた。 

女性の家に活動について。10日、市連合婦人会定例会開催。 

 

○門田係長  文化財係の報告。4日、5日と童謡の里あき芸術展を開催。来場者数

248 人。5 日に連合選抜書店が閉幕し、展示替えで、第 4 回童謡の書展が開幕した。 

 

○西村課長補佐  市民館の報告。各種教室を開いた。 

 

○山﨑主査  2日、16日定期補導。22日、白ポスト回収。20日のハッピースマイ

ル運動は清水ケ丘中学校に参加。23 日、育成センター街頭パトロール。不審者情報

なし。 

 

○吉岡所長  アウトリーチ型スクールカウンセラーを、土居小、穴内小に派遣。7

日、研究所運営委員会を開催。13日から 21日まで支援センターによる学校訪問をし

た。 

 

 

（諸般の報告に対する質問及び討論の要旨） 

○森尾委員  今年で 3回目となった安芸市内中学校 3校による地域学習発表会は、

内容も良く工夫されていた。新しい中学校ができると市内中学校は 2 校になるが、

タブレットをうまく活用して学校別ではなく、学校の垣根を越えてテーマ別ででき

るのではないかと感じた。 

 

（行事予定について） 

※各自、行事予定表を確認 

○中西係長  新年行事を予定している。感染症対策を万全にして阪神の春季キャンプ

は有観客を予定している。観客の皆さまには、インターネットで事前申し込みしていた

だく。 

 

（行事予定に対する質問及び討論の要旨） 

※特になし 
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（その他） 

※特になし 

 

 

以上 

 

 

 

 

閉会 9時 35分 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（署  名） 

 

   教育委員 

 

               

 

 

               

 

 

調製者 

 

学校教育課  谷 めぐみ   


